
令和 6 年度 第 1 回 事例検討会アンケート 

令 6 年 5 月 21 日（火）13:30～15:00  場所：青葉区医師会館 

参加者 17 名 アンケート回答 17 名 回収率 100％ 

 

1. あなたの職種に〇をつけてください。 

ケアマネ 14 人、看護師 2 人、社会福祉士 1 名 

 

2. 在宅での現職種における経験 

０～１年 ４人、2 年～9 年 4 人、10 年～19 年 6 人、20 年以上 1 人 

 

3. 本日の事例はいかがでしたか？ご意見をお聞かせください。 

・いろいろと考えさせられた難しい事例だった 4 件 

・他職種の様々な意見が聞けた 3 件 

・強み弱みの意見交換から支援につながることを学べた 勉強になった 2 件 

・チームで情報交換、共有することの大切さを知った 2 件 

・ACP を考える機会になった 

・楽しかった。積極的に発言し合える雰囲気だった 

・キーパーソンの意見を尊重しがち 

・家族としては生活が成り立っており介護スタッフから大変と騒がれると不満が残ると思う 

 

4. 今回の事例検討会に参加してみていかがでしたか？ 

非常に有意義だった 11 名、有意義だった 6 名 

 

5. 研修内容は、今後の実務に役立ちそうですか。その理由も書いてください。 

非常にそう思う 13 名、ややそう思う 4 名 

・多職種の様々な視点の意見が聞けた  7 件 

・ACP について、意思疎通が図れない方の思いを汲み取り推測することの大切さを学べた 3 件 

・様々なアプローチの方法を学べた 

・事例検討のやり方も学ぶことが出来た 

・今後このような症例が増えると思う 

・看護職として在宅での問題点を病院側へも伝えていく必要があると思った 

・本人家族の T 字分析を考えることは、非常に大事 

・近い事例があるため 

・意思疎通が取れない方の思いを汲み取る、推測することの大切さを改めて感じ、勉強になった 

 

6. 本日の事例検討の方法はいかがでしたか？ 

・T 字分析の活用、支援方法や計画まで立てる事例検討会は勉強になる 3 

・多職種の意見を聞けて、様々な目線で見ることの大切さを学べた。4 

・全員で参加、発言し、活気があった。スムーズだった。 5 

・参加者でアセスメントを深めていくことが出来、勉強になった 

・一問一答のシンプルな方法だからこその気づきが得られると思う 

・記入の時間がなく良く聞くことができた 



7. 事例検討会全体を通じて、ご意見やご感想など、お聞かせください。 

・多職種で様々な意見を交換でき、勉強になった 4 件 

・司会の皆様もテンポよく、進め方の参考にしたい 2 件 

・また参加したいです 2 件 

・事例検討の方法が新鮮だった 

・人数がちょうどよかった、デイやヘルパーさんたちの参加があると、もっと良かった。 

 

8. 今後希望する研修があれば、お聞かせください。 

・他職種意見が交換できる研修に参加していきたい。 

・ＡＣＰに関わる研修 

・事例検討は何回でも参加したい。 

・カスハラ対策。認知症。薬。インフォーマルサービス等。 

・ターミナル期のケアマネの在り方。 


